



► El siniestro en la zona de Las Tranqueras había consumido 0,8 hectáreas.

Incendios forestales: alerta roja para Huechuraba y evacuación en Vilcún

Bomberos de cuatro comunas de la Región Metropolitana trabajaban en la emergencia de Las Tranqueras. En tanto, autoridades solicitaron a los vecinos de la comunidad de La Araucanía que abandonaran el sector.

J. Barrientos y P. Rubio

Debido al incendio forestal desarrollado en el sector de Las Tranqueras, en Huechuraba, el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) declaró la tarde del domingo alerta roja para la comuna del norte de la Región Metropolitana.

Según el detalle entregado por Senapred, la emergencia ha provocado, al cierre de esta edición, una afectación de 0,8 hectáreas de terreno.

Trabajando en la emergencia estaban en el lugar bomberos de compañías de Conchalí, Huechuraba, Ñuñoa y Quilicura.

Por parte de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) se dispuso de un técnico y dos brigadas, además de un helicóptero y un avión cisterna.

Por todo lo anterior, Senapred declaró alerta roja, en base a la información técnica de Conaf y la coordinación con la Delegación Presidencial Regional Metropolitana.

Evacuación de comunidad Marcelino Cayulao en Vilcún

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) solicitó

este domingo a los vecinos de la comunidad Marcelino Cayulao en Vilcún, Región de La Araucanía, que evacuaran el lugar por un incendio forestal en la zona.

Al cierre de esta edición, las autoridades no han entregado mayores antecedentes respecto del incendio, como su extensión, por ejemplo.

De acuerdo con lo informado por la Corporación Nacional Forestal (Conaf), la Región de La Araucanía ha sido la que ha registrado la mayor cantidad de siniestros en los últimos días.

Desde hace una semana que algunas comunas de la región se encuentran con toque de queda nocturno a causa del avance de los incendios forestales. Inicialmente, once comunas -e incluso doce durante un periodo- estaban bajo la medida. Luego ese número se redujo a seis: Angol, Collipulli, Ercilla, Traiguén, Lumaco y Galvarino.

El sábado, el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela (FRVS), comunicó que los siniestros en esa zona ya estaban contenidos. Sin embargo, advirtió que aún había algunos focos activos. Uno de ellos en Argentina y con peligro de trasladarse a territorio nacional. ●